
 
 

 

Compte rendu  

Réunion du Comité du 11septembre 2018 à 14h00 
Mercedes-Benz Molsheim – Salle Villa-Lobos 

 

Etaient présents Mmes LERCH Denise   Présidente  

    RIEBEL Annick   Trésorière  

MM. HASENFRATZ Gilbert   Secrétaire 

HELBERT Bruno   Activités 

KNITTEL Marc  Activités et Site Internet 

    VETTER Joseph  Loisirs et pêche 

   Mme ASCHBACHER Sylvie   Activités et loisirs 

Absents excusés : M. OFFNER Francis  Activités et loisirs  

 

- La présidente évoque hors ordre du jour un point important dans notre 

organisation.  

En effet  M. Gilbert Hasenfratz ne souhaite plus assurer la fonction de 

secrétaire du comité. Après un rapide tour de table Bruno Helbert se propose de 

le remplacer. Les membres du comité approuvent cette proposition. 

 

- Mme Riebel en profite pour remettre à jour les coordonnées de contact des 

membres du comité, qu’elle diffusera rapidement. 
 

1. Commentaires sur la journée pêche 
La journée a été globalement positive. Le résultat financier net est de 

 € 613,40.  

On  déplore la disparition de cannettes de coca cola. Il a été décidé que pour 

la prochaine journée de pêche que quelqu’un du comité devrait assurer une 

permanence aux boissons.  

Nous mettrons également en place des tickets propres à chaque boisson 

proposée ce qui permettra un meilleur suivi des consommations et un 

contrôle plus rigoureux en caisse. 

Il y aura également lieu d’insister auprès du fournisseur que la mise à l’eau 

des truites devra se faire le jeudi soit deux jours avant la pêche. 

 La prochaine date pour le concours de pêche en 2019 devrait avoir lieu soit 

le 31.08.2019 ou le 07.09.2019. Le choix de la date est à fixer. 



2. Randonné Le Hohwald le 10 octobre 2018  
   Le circuit emprunté nous sera proposé par M. Burger. Le départ du Trèfle 

aura lieu à 9h30 étant donné que la destination au Hohwald n’est pas très 

éloignée et afin de coller à l’heure d’arrivée en fin de matinée pour le repas 

de midi. La randonnée n’aura pas de difficulté particulière. Le courrier 

d’invitation sera envoyé par D. Lerch le 28.09.2018. 

 

3. Sortie Chrysanthema le 06.11.2018 
Nous nous basons sur la proposition Seyfritz – départ Dorlisheim à 9h00 – 

Arrivée à Wolfach – arrêt à la Dorotheehütte et visite du musée du verre 

ou la cristallerie – ensuite reprise de la route direction Biberach pour le 

déjeuner au restaurant Badischer Hof – au menu – potage du jour – buffet 

de salades – escalope viennoise, légumes et frites – gâteau forêt noire –café. 

Le prix par personne tarif Seyfritz est de € 46,00 + € 5,00 de supplément 

pour la visite du musée. Une participation de € 40,00 sera demandée à 

chaque participant. Le comité accorde une prise en charge de € 11,00 par 

personne. 

Le courrier d’invitation sera envoyé le 15 octobre et les inscriptions devront 

nous parvenir au plus tard le 23 octobre 2018. 

 

4. La prochaine réunion du comité aura lieu Mardi 30 octobre à  

14h.chez MBMo Salle Villas-Lobos 

 

5. Divers 
En ce qui concerne la fête de Noël D. Lerch contactera fin octobre la 

personne qui s’occupe habituellement de l’animation musicale. Il s’agit là de 

confirmer la date puisque la réservation avait été faite l’an dernier. 

 

Lors de la prochaine réunion du comité du 30.10, nous choisirons la 

proposition de menu du repas de Noël et nous déciderons du montant de la 

participation financière du comité. Le courrier d’invitation sera envoyé le 

06.11.2018. 

Nous fixerons également la date de l’A.G. 2019 ainsi que la réunion 

préparatoire de celle-ci. 

 

Pour les activités 2019 de l’association plusieurs propositions ont été 

faites. 

- Début mars il est prévu la visite des ateliers SNCF de Bischheim le matin 

et après le repas la visite du musée militaire à la Wantzenau.  



- Pour l’excursion annuelle une visite de l’usine de Sindelfingen est 

envisagée avec éventuellement un arrêt au Titisee en deuxième partie de 

journée. Les voyages Seyfritz seront sollicités pour nous faire une 

proposition ainsi que les démarches nécessaires. 

- En avril une randonnée est à prévoir. 

Ces trois  points nécessitent encore quelques précisions et des 

confirmations auprès des responsables  afin d’organiser au mieux les 

déplacements. 

 

      D’autres propositions de sorties ou de visites seront les bienvenues. 

 

Fin de la réunion à 16h15 

 

 

                                
 D.LERCH     B.HELBERT 
 Présidente     Secrétaire 


